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17ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/DF 
BRASÍLIA - DF, 25 DE OUTUBRO DE  2012 

ATA 
Início: 18h30 – 25/10/2012 1 

Término: 21:20h  2 

1) PRESENÇAS: 1.1) CONSELHEIROS: Alberto Alves de Faria, Carlos Madson Reis, Gunter 3 

Kohsldorf, Francisco Ricardo Costa Pinto, Ricardo Reis Meira, Igor Soares Campos, Antonio 4 

Carlos Simas Alvetti, Daniel Gonçalves Mendes, Ana Maria Cristina B. Labarrere, Tony Marcos 5 

Malheiros e Durval Moniz B. de Aragão Junior. Convidados: Elza Kunze Bastos, presidente do 6 

Sindicato dos Arquitetos e Almicar Coelho Chaves, representante do IAB/DF. Justificativas: 7 

Neuza Cavalcante, Marcelo Baiocchi, Osvaldo Pontalti, Samuel Leandro Santana, Sérgio Roberto 8 

Parada e Sérgio Brandão.1.2) PESSOAL DO CAU/DF: Daniela Borges dos Santos, Marcia 9 

Gonçalves Marini Wanick, Leandro Coelho Conceição e Andréa Lopes. 2) ABERTURA DOS 10 

TRABALHOS:  Após verificar o quórum o Presidente Alberto de Faria deu início aos trabalhos, 11 

fazendo a leitura da pauta e questionando se poderiam aprovar do jeito que está. O 12 

conselheiro Daniel Mendes, pediu que a pauta fosse encaminhada com antecedência, sendo 13 

acatado pelo presidente. O presidente Alberto de Faria, informou aos presentes que participou 14 

da audiência pública na Câmara Legislativa, onde fez parte da mesa. Essa audiência trata 15 

somente de criação de associações. Não coloquei nenhuma opinião de conteúdo, citei em 16 

linhas gerais. O secretario Magela reforçou o convite para participarmos do CONPLAN. Convidei 17 

a Rejane Yung para que em algum momento ela venha no CAU fazer uma explanação acerca do 18 

PPCUB. Na verdade indiquei  eu e o Madson para participarmos e esses fóruns estão 19 

requisitando. Recebemos aqui hoje, conjunto de presidentes de CAUs, onde estamos discutindo 20 

orçamento e plano de ação – os presidentes precisavam se reunir e estamos fazendo. Há 21 

preocupação grande referente a carteiras profissionais. A diretora geral do CAU/DF Daniela 22 

Borges fará um relato da situação do DF. O conselheiro Gunter Kohsldorf  informou que faz 23 

parte como coordenador da Comissão de Ensino, Formação de Exercício Profissional onde 24 

recentemente houve uma reunião no Crea-DF com os coordenadores da Instituições de Ensino, 25 

onde tinha como objetivo prepara assuntos para a reunião em Florianópolis.  Informou ainda 26 

que participaram de uma reunião na Universidade Católica. Nessas reuniões ficou acertado de 27 

ser criado um link no site onde será inserido o relatório de Florianópolis . O presidente Alberto 28 

de Faria, deu continuidade informando que ele e os conselheiros Tony Malheiros e Durval 29 

Moniz também estiveram presente nessa reunião na Católica. Acho interessante esse trabalho 30 
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que o Gunter começou. Haverá uma reunião realizada pela ABEA em novembro, e acho que o 31 

Gunter poderá representar o conselho nesta reunião. O conselheiro Carlos Madson,  ressaltou a 32 

importância dessa discussão – essa ação do coordenador. A diretora geral do CAU/DF Daniela 33 

Borges de posse da palavra deu os seguintes informes: Comissão de Finanças do CAU/BR que 34 

determinou a entrega da reformulação. Comissão de atos administrativos – esclarecer dúvidas. 35 

Estamos alugando uma sala onde poderemos vir a ter reuniões das comissões nela. Deu ciência 36 

dos convites da Casa Cor, bem como informou que cumpriram a solicitação que o CAU/DF fez, 37 

efetuando registro das RRTs. Há um anúncio na Revista Casa Cor do CAU/DF.  Participamos de 38 

uma reunião da Comissão de Fiscalização  onde o assessor Cristiano Ramalho foi representando 39 

o presidente Alberto. O assessor Cristiano Ramalho  fez uma explanação referente a estrutura 40 

do manual de fiscalização. O presidente Alberto de Faria relatou que temos recebido resoluções 41 

e seria bom que dessem uma lida e trouxessem contribuições para a próxima reunião. 42 

Informou ainda que não pode ser objetivo da fiscalização arrecadar. Pensa em ações que saem 43 

do comum, até porque não temos dinheiro. Questão educativa e preventiva. O presidente 44 

Alberto de Faria, solicitou ao conselheiro Ricardo Meira que traga para próxima reunião 45 

plenária sua contribuição referente ao CONPLAN, pois o secretário Magela reiterou o convite. O 46 

conselheiro Tony Malheiros, acha importante que o CAU/DF participe do CONPLAN. O 47 

presidente Alberto de Faria, informa que o assunto está pautado para a próxima reunião. O 48 

presidente Alberto de Faria informou que a FAU  reiterou o convite para que o CAU/DF retorne 49 

com as aulas.  Relatou da solicitação feita pelo Sindicato dos Arquitetos no sentido de que o 50 

CAU/DF apoie a participação da coordenadora do SINARQ/DF na 36ª ENSA. O presidente 51 

Alberto de Faria informou que o regimento interno permite ao plenário decidir com relação ao 52 

pleito. Informou que no Crea apoiava sempre que possível. O presidente Alberto de Faria 53 

dando continuidade a pauta informou que o conselheiro Ricardo Meira solicitou que fosse 54 

tratado Reserva Técnica, embora nossa legislação proíba, receber vantagens indevidas, mas 55 

deixaremos para discutir este assunto na próxima reunião. 3) RELATO DE PROCESSOS. 56 

Conselheiro relator: Carlos Madson. a) Reformulação do Plano de Ação e Orçamento 2012. 57 

Interessado: CAU/DF. Voto: Considerando informações e determinações do CAU/BR, foi 58 

elaborado a reformulação do plano de ação e orçamento 2012, do CAU/DF; Considerando 59 

relatório encaminhado pela assessoria contábil do CAU/DF, a comissão deliberou por 60 

unanimidade pela aprovação de ambos, com posterior encaminhado ao plenário. Decisão: 61 

aprovado por unanimidade. b) Plano de ação e orçamento 2013. Interessado: CAU/DF. Voto: 62 
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Considerando o disposto na Resolução 29/2012 do CAU/BR que dispõe sobre os procedimentos 63 

orçamentários, contábeis e de prestação de contas a serem adotados pelo CAU/BR e CAU/DF; 64 

Considerando que a comissão analisou o plano de ação e orçamento 2013, a comissão, 65 

deliberou, por unanimidade pela aprovação com encaminhamento ao plenário e posterior 66 

envio ao CAU/BR. Decisão: aprovado por unanimidade.    Conselheiro relator: Tony Malheiros. 67 

a) Processo nº 45/2012 . Interessado: Eduardo Muller. Assunto: Solicita o registro de RRT 68 

Extemporâneo. Voto: Pela concessão do registro de RRT Extemporâneo, devendo ser feita a 69 

correção da data da execução dos serviços e do nome do contratante no RRT. Decisão: 70 

Aprovado por unanimidade. b) Processo nº 46/2012. Interessado: Antonio Augusto. Assunto: 71 

Solicita o registro de RRT Extemporâneo. Voto: Pela concessão do registro de RRT 72 

Extemporâneo, com a efetivação do pagamento da taxa do RRT, mais a taxa de expediente, no 73 

valor de 2 vezes o valor da taxa de RRT. Decisão:  Aprovado por unanimidade. c) Processo nº 74 

47/2012. Interessado: Carolina Ribeiro. Assunto: Solicita o registro de RRT Extemporâneo. 75 

Voto: Pela concessão do registro de RRT Extemporâneo, com a efetivação do pagamento da 76 

taxa do RRT, mais a taxa de expediente, no valor de 2 vezes o valor da taxa de RRT. Decisão: 77 

Aprovado por unanimidade. 4) ENCERRAMENTO: O presidente Alberto de Faria agradeceu mais 78 

uma vez a presença de todos. Após considerações finais e nada havendo mais nada a tratar, às 79 

20h40 declarou encerrada a Sessão Plenária da qual se lavrou a presente ata.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    80 

Brasília (DF), 25 de outubro de 2012. 
 

Arq. Alberto Alves de Faria 
Presidente                                                    
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Conselheiro Titular  
 

Arq. Ana Maria Cristina B. Labarrere 
Conselheira Suplente 

 

Arq. Ricardo Reis Meira 
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